

Société qui ont humblement fourni à plusieurs écrivains de France, la documentation sur le séjour de Louis Hémon, ici. C'est donc dire que la mémoire de Louis Hémon et son œuvre ne nous sont pas indifférentes. Or, nous ne sommes pas loin d'approuver de grand cœur l'article de Madeleine "Autour d'un monument", et cela, pour toutes les excellentes raisons qu'elle donne... De la mesure, justes dieux, de la mesure!.....

\* \* \*

A l'occasion du vingt-cinquième anniversaire de l'avènement du gouvernement libéral, à Québec, le *Soleil* a publié, le 6 mai dernier, un numéro spécial dont nous le félicitons. Ce numéro, outre d'excellents articles sur l'évènement célébré, un intéressant message du distingué premier ministre actuel, l'hon. L.-A. Taschereau, des portraits, contenait une revue générale de toutes les œuvres du gouvernement libéral accomplies pendant vingt-cinq ans, dans tous les domaines de l'administration. C'est donc un numéro précieux au point de vue documentaire. Il est rédigé sans parti-pris et uniquement pour rendre justice à l'œuvre incontestablement bienfaisante des gouvernements Marchand, Parent, Gouin et Taschereau. Nous réitérons nos félicitations.

\* \* \*

Une nouvelle revue va paraître bientôt qui aura pour titre alléchant *La Vie rurale et forestière*. Ce titre dit suffisamment ce que sera cette revue publiée à Québec. Nous n'aurons pas besoin d'user de longs détours pour prédire tout l'intérêt qu'elle suscitera quand nous aurons dit que *La Vie Rurale et Forestière* sera publiée sous la direction de M. Avila Bédard, directeur de l'Ecole Forestière de Québec, 1er vice-président de la Société des Arts, Sciences et Lettres.

\* \* \*

"Une nouvelle qui nous réjouit nous arrive de l'Ouest", dit l'*Evénement* du 24 mars, en commençant un article éditorial sur cette nouvelle qui vient de l'ouest et qui annonce que l'Université de l'Alberta vient de décider de reconnaître et d'enseigner la littérature canadienne-française.

A partir de l'année prochaine, l'on parlera, au cours de littérature de l'Alberta, de Crémazie, de Fréchette, de Lozeau, de tous nos poètes et aussi de nos historiens.

"Que l'Université d'Alberta soit félicitée", dit l'*Evénement*", et que son exemple soit suivi et bientôt viendra dans le pays cette bonne entente que les patriotes souhaitent tant."

\* \* \*